
Subject: Ist das nach 2 Monaten PostOP normal??
Posted by Eilsache on Fri, 20 Nov 2009 18:56:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe jetzt 2 Monate nach der OP gut überstanden, habe aber einige Fragen. Da ich seit meiner
OP die Haare nur hinten schneiden hab lassen sind sie vorne ziemlich lang, sodass man von den
Geheimratsecken nichts mehr sieht. Dann ist es doch bestimmt nicht schlimm wenn ich einmal in
der Woche etwas Haarspray verwende oder? Es kommt auch nichts auf die kritischen Stellen. Ich
verwende seit 25 Oktober Minox in der 2% Version. Meine Ecken sind ziemlich unterschiedlich. In
der einen sind nur etwa 50 % ausgefallen, in der anderen soziemlich alle. Ich fühle jetzt aber
auch in der anderen kleine Spitzen von Haaren. Ist das ein normaler Wachstumsverlauf?? Das
Minoxidil trage ich mit einer Pipette auf, da meine Anwendungsstellen ziemlich klein sind. Ist das
so in Ordnung oder wie macht ihr das?? Werde morgen Bilder einstellen....

Gruß Eilsache
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